

Les aspects de la vie religieuse en Dacia dans l'époque du Traian (Résumé)

La vie religieuse en Dacia comporte tous les aspects de la vie spirituelle de la vieille Rome.

Au début, on peut parler des divinités très aimées, surtout les divinités qui protègent les soldats et aussi qui donnent la victoire dans le champs du bataille, par exemple: Iuppiter Optimus Maximus, Hercules, Mars avec leur nombreuse épithètes.

On peut parler aussi des divinités qui donnent la santé et qui protègent la vie, comme: Aesculapios et Hygia, Diana, Minerva, Dea Syria, Silvanus etc.

Après les premiers années de province la vie religieuse devient très complexe et comporte des nombreux aspects, on peut parler même des phénomènes complexes, comme *interpretatio romana* et aussi du *syncretisme religieux*.